



ADOREMOS A NUESTRO INCOMPARABLE DIOS

Texto: Romanos 11:33-36

INTRODUCCIÓN

La respuesta natural a la sana teología es la adoración. La luz de la verdad de Dios ilumina nuestras mentes lo cual a su vez enciende nuestros afectos haciendo que corazones se desborden en alabanza a Dios y nuestros cuerpos sean movidos a la obediencia. Este es el orden que Pablo muestra en Romanos 11:33-12:1-2.

El pasaje que nos toca considerar hoy es una doxología, una expresión de alabanza jubilosa en la que exalta a Dios por sus atributos que lo separan de todas sus criaturas,

Hay muchos otros atributos de Dios que se revelan en su plan de salvación de los hombres que Pablo ha mencionado en otros lugares de esta carta: su misericordia, amor, bondad, gracia, etc. en este pasaje lo alaba por aquellos que lo evidencian como un ser incomparable...

1. PABLO NOS INVITA A ADORAR A DIOS POR SU OMNICIENCIA Y OMNISAPIENCIA

Pablo comienza exclamando... ***33;Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios!***

Cuando habla de *la ciencia de Dios*, se refiere al conocimiento de Dios. Y la sabiduría es la capacidad para poner en práctica o hacer uso del conocimiento.

En teología decimos para hablar del conocimiento de Dios que Dios es **omnisciente**- Eso significa que nuestro Dios sabe todas las cosas reales y posibles, sobre todas las cosas que han sido, que son actualmente y que serán, a nivel macro y a nivel micro.

Sal. 139:1-4 nos dice que Dios conoce cada detalle y cada cosa de sus criaturas, aun sus pensamientos antes de ellos los piensen y sus palabras aun antes de las digan.



1 Cr. 28:9-nos dice que Dios entiende todo *intento de los pensamientos.*" Hechos 15:18 nos dice que es conocimiento de Dios es desde *tiempos antiguos.*" Sal 147:5- lo resume diciendo que "*su entendimiento es infinito.*"

Nuestro Dios no solo conoce todas las cosas reales y posibles de todo lo que existe sino que sabe darle el mejor uso posible a ese conocimiento. Eso es lo que llamamos la omnisciencia de Dios, o su completa sabiduría.

Lo que eso significa en la práctica es que las decisiones y las determinaciones de Dios toda son siempre las mejores y más apropiadas. Dios nunca comete errores, nunca se equivoca, y nunca hace nada de una forma que pudo haber sido hecho mejor.

2. PABLO NOS INVITA A ADORAR A DIOS POR SU INCOMPRENSIBILIDAD.

V. 33 b - **¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos!**

Cuando habla de los juicios de Dios se refiere a sus decisiones o determinaciones. Y la idea de que son insondables es que no se puede llegar al fondo.

Nosotros podemos ver un pedacito del dibujo que Dios está haciendo, pero hay un lienzo infinito que supera por mucho nuestras capacidades sobre el cual Dios está dibujando su obra.

inescrutables sus caminos!

El salmista en el Sal 77:19 habla de esto y dice... "¹⁹ **En el mar fue tu camino, Y tus sendas en las muchas aguas; Y tus pisadas no fueron conocidas.**"

El procedimiento como lleva a cabo sus planes y propósitos tampoco puede ser conocido del todo del hombre.



3. PABLO NOS INVITA A ADORAR A DIOS POR SU AUTOSUFICIENCIA.

Lo único en el universo que no depende de nadie ni nada es Dios. Todo lo demás es contingente, esto es depende para su existencia de otra cosa.

Pablo hace aquí 3 preguntas retóricas para hacernos ver la nuestro Dios es completamente autosuficiente y no depende de nada ni de nadie...

³⁴Porque ¿quién entendió la mente del Señor?

Y esto está estrechamente relacionado a la incomprensibilidad de Dios que venía hablando. Esto nos explica porque son incomprensible para nosotros sus juicios y sus caminos, no es porque Dios se ha velado a sí mismo un manto de oscuridad es simplemente porque la mente y las capacidades de Dios sobrepasa por mucho las nuestras y la de todos los demás seres creados. Aun si Dios intentara explicarnos sus juicios y sus caminos no tendríamos la capacidad de entenderlo, **Isaías 55:8-9.**

Nuestro Dios no necesita consejo de nadie. Y nadie puede darle consejo porque nadie lo supera en sabiduría y conocimiento y nadie puede entender sus pensamientos.

³⁵O quién le dio a él primero, para que le fuese recompensado?

Dios obra no a partir de la necesidad sino de la abundancia.

Dios nunca está en deuda con nadie. Y esa es otra cosa que los hombres vivimos pensando que si que Dios nos debe algo, porque hicimos algo por él.

Ni siquiera nuestra piedad o devoción ponen a Dios en deuda con nosotros, **Job 35:7-8.**

Dios nunca está en la obligación moral de hacer nada por sus criaturas porque no le debe nada a nadie. Eso no significa que no lo haga, pero no porque lo merecemos sino porque es un *Dios bueno, lleno de gracia y misericordia* que se agrada a hacer bien y bendecir sus criaturas, pero no porque nos lo debe.



4. PABLO NOS INVITA A ADORAR A DIOS POR SU SOBERANÍA.

36Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.

- **De él son todas las cosas-** él es la fuente de todas las cosas, todo lo creado lo hizo Dios. Todo lo que no es Dios existe por la hechura de sus manos dice la palabra.

Y toda buena dadiva y todo don perfecto viene de él.

Lam 3:38 “³⁸ **¿De la boca del Altísimo no sale lo malo y lo bueno?**”)

- **Por él son todas las cosas-** **él es que sustenta todas las cosas con la palabra de su poder** (Hebreos 1:3).
- **y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.** - todas las cosas que existen y que pasan y que Dios permite y hace son para su gloria de Dios.

Dios no es un idolatra, si Dios buscará la gloria de algo que no sea Dios, Dios sería un idolatra, así que justamente Dios debe perseguir la gloria del único que merece toda gloria que es el mismo. Y por eso todo lo que hace y permite lo hace para su gloria.

Lo mas asombroso de nuestro Dios es que...

Fue quien vino y se humilló, se limitó así mismos y se sujetó a si mismo a la necesidad y la muerte para salvarnos.

CONCLUSIÓN

Si tú realmente quieres agradar a Dios, servir a Dios y recibir la salvación de Dios, eso solo se consigue soltando todo lo demás y recibiendo a Cristo como tu único Señor y salvador.